



公益社団法人 清水町シルバー人材センター

静岡県駿東郡清水町堂庭 221-1 TEL 055-973-5949 FAX 055-973-6035

春の訪れを告げる鶯の声も日に日に聞こえる
ような今日このごろ、会員の皆様におかれましては、お健やかにそして、輝かしい毎日を過ごされているかと思います。
今年の干支は「戌」で、私は六回目の「年男」を迎えた。『烏鬼忽忽』、月日のたつのが慌ただしく早いというのが今の実感です。

さて、清水町シルバー人材センターは平成元年に任意団体として発足し、平成十三年には法人化となり、平成二十四年からは公益法人として本年三十年の節目を迎えることができました。かねてから計画しておりましたシルバー三周年記念式典が役員、会員一同を介して開催出来ることとなる喜びを心待ちにしていると同時に、当センターの事業運営につきまして行政、地域の皆様には格別なご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

結びに、本年一年間会員の皆様には、益々のご活躍とご健勝を祈念申し上げ、私のあいさつといたします。

理事長 あいさつ
奥井 保

清水町長 あいさつ
山本 博保理事長 あいさつ
奥井 保

貴センターは、高齢者の就業機会の拡大に取り組み、就業を通じた健康づくり、生きがいづくり、更には高齢者の知識や経験を生かした活動ある地域づくりに寄与され敬意を表します。また、本年は設立三十周年を迎えられ、これまで以上に大きく飛躍されることと存じます。その取り組みの一つとして、昨年初めてシルバーマツリを開催され、多くの来場者により大盛況であったことは記憶に新しいところでございました。

結びに、清水町シルバー人材センターの益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝を心から祈念申し上げます。



<お料理教室>

<自主事業 お飾りづくり 稲刈り>



<ガーデニング教室>

<会員研修旅行>

**新規会員
募集中!**

まずは清水町シルバー人材センター
TEL 973-5949へ
お電話ください。

入会説明会は
毎月第2水曜日AM10:00から
清水町福祉センターにて行います。

現在250人余の会員の皆様が、公共施設・大型商業施設、公園など町内各所で活躍しています!!



<奉仕作業>

会報「わきみず」第4号発刊にあたり関係各位の皆様にはご協力頂き、大変ありがとうございました。清水町シルバー人材センター創立三十周年を迎えるに当たり、第一回シルバーマツリを開催しました。当日はあいにくの雨となりましたが、多数の皆様にご来場頂き、盛大に開催することができました。

今回の「わきみず」はシルバーまつりを中心写真を掲載致しました。今後も充実した会報が発刊できるよう、引き続き皆様のご協力を宜しくお願い致します。

編集後記

広報部一同

シルバー人材センター事業の趣旨及び目的に賛同していただき、常日頃からシルバー人材センター事業の発展・拡大のためにご支援、ご協力をいただいている法人の皆様方

- 株式会社テクノスジャパン（徳倉）
- 株式会社富士興産（長沢）
- ホームアシスト（玉川）
- 株式会社山中兵右商店衛門（卸団地）
- 優伸運輸株式会社（卸団地）
- アイウエア順敬称略

活動写真

法人賛助会員の皆様のご紹介

第1回

シルバーまつり

たくさんのご来場
ありがとうございました

平成29年11月23日
シニアセンター1F かわせみホール

ヨーヨーだよ 1回10円だって

シルバーまつり

町長をお招きして

こんなにお餅ひろえたよ

● 野菜が安い！
50代 廿性
野菜の質が上等だった。
花もよかった。

40代 廿性

● ゲームの受付の人の
対応がよかったです
餅投げのとき、子供と
大人と分かれていって
ありがとうございました

40代 廿性

理事長あいさつ

新鮮野菜 売り切れ御免

いっぱいひろうぞ～

じいちゃんといっしょ

わっしょいさんのパフォーマンスに、子供が大喜びだった 40代 廿性

**わっしょいゆーたさんの
パフォーマンス**

静岡新聞より

お花も安いよ

**野菜がいっぱい買えて
よかったです。
子供の餅つきのお知らせが
チラシになかった。** 40代 廿性

あつ はいった

**とっても
お得ね～！**

**全てが楽しかった。
次回も家族でいっしょに
来たい。** 40代 男性

**野菜や花苗の販売、ヨーヨー釣りや輪投げ遊
びのコーナーを設けた。子供から大人まで幅広
い年代の来場者が熱烈交流した。同町在住の大
きな「わっしょいゆーたさん」によるパフォ
ーマンスも行われ、会場の雰囲気を盛り上げた。**

清水町「シルバーまつり」地域と交流
清水町シルバー人材センターは23日、地域住
民との交流を深める「シルバーまつり」を町福
祉センターで開いた=写真=。2018年度に迎
えるセンター設立30周年を前に、地域に感謝を示
そうと初めて開いた。